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Cela a été une année très chargée au CCL. Nous avons organisé un 

nombre record d'événements ainsi qu'une participation considérable de 

nos membres, tant sur la glace qu'à l'extérieur. 

 

Il faut beaucoup d’organisation pour gérer un club de curling. 

Heureusement, Chris Comeau nous a laissé une excellente équipe. Les 

gérantes Barb Watkins, Édith Hould et les membres actuels du conseil 

d’administration se sont efforcés de faire de notre club ce qu’il est… un 

endroit chaleureux et invitant pour jouer, sortir et profiter de la 

compagnie de chacun. 

 

Notre installation de glace a très bien fonctionné, tout comme Norm 

Stamp, qui a pris les rênes à la dernière minute pour occuper le poste de 

directeur des glaces. Notre usine a été modernisée grâce à de nouvelles 

technologies permettant de lutter contre les problèmes que nous avions 

avec la qualité de l'eau de notre système de refroidissement. Norm a 

depuis mis en place une sorte de manuel d’entretien de la glace, qui 

contribuera grandement à éliminer les incertitudes liées aux opérations à 

l’avenir. Un grand merci à Denis Gravel pour son travail de 

réparation/remplacement de certaines infrastructures. 

 

Notre bar a été amélioré avec un nouveau système de caisse que Kathy 

Hébert, notre directrice de bar, a mis en place en début de saison. En plus 

de cela, de nombreux ajustements ont été apportés avec l’ajout de vins et 

spiritueux haut de gamme, qui ont été bien accueillis. L’équipe de 

bénévoles de Kathy doit être félicitée pour son service rendu au club. 

 

Cette année, nos Sénateurs et la Lachine Ladies Curling Association ont 

uni leurs forces pour former l'Association de Curling de Jour / Day 

Curlers Association. Cette démarche leur a permis de consolider la 

duplication des ressources. Ce nouveau groupe continuera à développer 

l'expérience de jour au club et fera partie intégrante du fonctionnement du 

club. Tant de travail a été et est fait par les curlers de jour. On oublie 

parfois à quel point ils sont importants pour le succès de club, notamment 

en ce qui concerne tout le travail qu’ils accomplissent pour contribuer à 

l’entretien des installations. L'espoir est de pouvoir un jour regrouper 

l'ensemble du club en une seule unité, afin de réduire à nouveau les 

doubles emplois et d'augmenter notre pool global de ressources. 



Notre programme junior continue de croître, non seulement en termes de 

membres, mais aussi au sein de notre communauté. De nombreux 

programmes scolaires locaux viennent chez nous pour apprendre le jeu. 

144 étudiants extérieurs juniors faisaient partie de ce programme cette 

année. Sous la tutelle de Martin Vaillancourt et Trevor Smith, notre 

effectif de 32 juniors continue de s'améliorer et connaît du succès dans les 

tournois extérieurs. Avec la possible combinaison l’an prochain avec les 

juniors de Baie d’Urfé, beaucoup de résultats positifs à espérer. Le temps 

nous le dira. 

 

Cette année, le nombre de membres a augmenté considérablement, grâce 

aux efforts de Laurie Chambers et de son équipe. Ce fut une sorte de 

tempête parfaite, avec le succès des activités portes ouvertes et la 

fermeture temporaire du club de Baie d’Urfé. Certains candidats 

potentiels n’ont pas pu s’inscrire, faute de place dans les ligues 

populaires. Nous devrons peut-être envisager de limiter l'adhésion 

illimitée actuelle, pour permettre l'accueil de nouveaux membres. 

Un sondage a été créé avec l'aide de Chantal Béliveau, qui nous aidera à 

mieux évaluer les besoins de nos membres. 

 

Mike de Tracey a gracieusement accepté de demeurer directeur 

immobilier et, avec son équipe composée principalement de curleurs de 

jour, a contribué à garder les installations du club en bon état et bien 

éclairées. 

 

Au cours des deux dernières années, sous la direction de notre trésorière, 

Heather Warnock, nous avons réussi à mettre de côté près de 80 000 $ qui 

seront nécessaires pour le remplacement du condenseur évaporatif de 

l'usine de glace l'année prochaine. Le coût estimé est d'env. 120 000 $. 

Espérons que tout manque à gagner proviendra des différents niveaux de 

gouvernement et des collectes de fonds internes. La citation récurrente de 

Heather : « Norm, you spend too much ! » 

 

Vahe Simonian et son comité de match composé de Chris Comeau et 

David O'Brien ont fait un excellent travail en organisant les ligues du soir 

et en coordonnant les tournois majeurs internes, avec l'inclusion de la 

division de jour, qui s'est avérée être un grand succès. Des défis nous 

attendent dans la réorganisation de certaines ligues afin de mieux utiliser 

nos ressources. 

 

Notre experte du divertissement, Stephanie Berger, a participé à la 

plupart des activités, qu'il s'agisse du Highland Fling, des fléchettes, du 

cribbage, de la ligue sociale du samedi ou du dîner de clôture, elle était là. 



Un grand merci également à Stéphanie et Danny Gallant pour 

l'organisation de la ligue sociale du samedi. Ils avaient plus de 50 

réguliers et remplaçants. Cet événement populaire a transformé un après-

midi/soirée sombre en un événement robuste qui a conduit à de 

nombreuses adhésions. Cela a également entraîné un fort roulement de 

personnel au bar. 

 

Alex Santorelli et Pierre Sopel ont pris l'initiative de faire entrer LCC 

dans le 21ème siècle, tant avec le logiciel « Curling Club Manager » 

qu'avec la mise à niveau de notre réseau informatique. Ces mises à niveau 

nous permettront à tous de devenir plus efficaces dans la gestion de nos 

ligues, de notre calendrier et de nos accès. Tout devrait être en direct et 

en ligne dès l'ouverture de la saison. (Ils en donneront un bref aperçu lors 

de l’AGA de cette année.) 

 

Un membre méconnu, Bob Chambers, a dirigé notre proshop encore cette 

année. Les ventes ont augmenté d'environ 30 %. Tous les bénéfices vont 

au club. Bob veut nous rappeler à tous que nous devrions tous changer 

notre gripper au moins une fois par an. C’est un moyen peu coûteux 

d’assurer notre sécurité et la propreté de la glace. 

 

L'année dernière, Chris Comeau a écrit qu'Isabelle Michaud, notre 

secrétaire de club, était la personne la plus organisée qu'il ait jamais 

rencontrée… maintenant je sais pourquoi… elle l'est tout simplement. De 

plus, son enthousiasme pour notre club est à peu près égal à ses 

compétences organisationnelles. 

 

Enfin et surtout, Chris Comeau. Il est notre président sortant actuel après 

avoir été président apparemment pour toujours. Chris a été impliqué, 

d'une manière ou d'une autre, dans presque tous les événements. La 

plume de son chapeau cette année a été le bon déroulement du tournoi 

provincial des Colts de Québec, tenu ici au CCL. Cela a pris une année 

entière de planification. C'était plutôt cool de voir comment se déroule un 

tournoi officiellement sanctionné, en particulier en ce qui concerne le 

timing. Tous ceux qui se sont portés volontaires pour occuper les 

différents postes ont été très surpris de voir à quel point les compétences 

étaient nécessaires. 

 

En terminant, j'aimerais remercier tous ceux qui ont donné de leur temps 

et donné un coup de main. C’est vraiment très gratifiant de voir à quel 

point les efforts de chacun nous affectent tous. 

Nous devrons remplacer divers membres du conseil d'administration à 

court terme et je vous invite à penser à proposer votre candidature et à 



vous impliquer. Vos idées sont nécessaires pour nous aider à continuer à 

offrir un espace de jeu chaleureux et invitant. 

 

Respectueusement soumis. 

 

Dave Stanway, 

Président 


